

## **Depende del resultado de la Ronda 2, que México mantenga su grado de inversión**

OSCAR MARIO BETETA: Se habla de reservas totales por casi 500 millones de barriles de petróleo crudo que es lo que se ha asignado en las rondas previas, con un volumen aproximado de lo mismo, de 500 millones de barriles. Así que esta Ronda 2, Capítulo 3, es crucial, es la ronda petrolera más importante para México y la que grandes empresas petroleras, nacionales y extranjeras, estaban esperando, y es un concurso que se llevará este 5 de diciembre y de su resultado dependerá, casi casi, dicen que sin exagerar, el éxito de la Reforma Energética.

En este espacio, hace algunas semanas o meses, el representante de Standard and Poor's México, que es el licenciado Herrera, decía el que México mantenga su grado de inversión que le dan estas tres calificadoras que operan en todo el mundo, Standard and Poor's, Fitch y Moody's, depende de los resultados de lo que hoy, hoy, hoy, se tenga en la Ronda 2, Capítulo 3, para concursar y poder explorar y explotar este yacimiento, este pozo, descubierto hace apenas cuatro años, con una profundidad de 2 mil 500 metros, pero reservas totales por casi 500 millones de barriles de petróleo.